



Multitudinaria asistencia en fiesta de "La Calle de los Niños"



Una multitudinaria jornada de alegría y entretenimiento se vivió en la fiesta de "La Calle de los Niños" organizada por la municipalidad junto al popular personaje "Tío Vladi", Vladimir Adones, en la Plaza de Armas de Alto Hospicio.

El evento que contó con la asistencia de la concejala Alejandra Becerra y la consejera regional Giovanna Trincado, además de la participación de diversas instituciones sociales, culturales, deportivas y artísticas de la comuna, fue destacada por los vecinos como un bonito espacio para que los niños

y niñas junto a toda la familia, disfrutaran de coloridos espectáculos infantiles, presentación de los payasos de la comuna, desfiles de modas, pintacarita y paseo en motos, entre otros entretenimientos.

Al respecto, el Tío Vladi, se mostró feliz por celebrar con mucha alegría los 21 años de la fiesta de "La Calle de los Niños", que se enmarca también en las actividades preparadas por el aniversario de Alto Hospicio.

Es un evento especial que se realiza con mucho esfuerzo con el municipio en sus cumpleaños, y con la ayuda de amigos, muchas organizaciones como los motoqueros y de comida rápida, para que los niños y niñas de la comuna compartan en un ambiente sano, con concursos y juegos. Tras empezar con 50 niños, hoy son miles los menores que se acercan a la Plaza de Armas a participar del encuentro infantil, aseveró.

Resaltó que en estos encuentros han sido fundamentales las colaboraciones de amistades, los payasos Chocolatín, Cazuelita, La Tumi, Petaquita y la agrupación folclórica Yareta, entre otros, que siempre están presentes para entregar alegría a los niños.

Del mismo modo el payaso Petaquita, Jorge Herrera, quien a pesar de estar en delicado estado de salud, no quiso perderse esta fiesta infantil. Agregó que siempre acompaña al Tío Vladi para entregar una sonrisa a los niños, y en estos 21 años no quería ausentarse y poder estar juntos celebrar un año más de "La Calle de los Niños" y el cumpleaños de la ciudad.

Durante el evento los pequeños contaron con una variedad de actividades y entretenimientos. Pudieron divertirse con juegos inflables, pasear en motocicletas, recibieron regalos y colaciones de la municipalidad. Participaron de sorteos de bicicletas y el show infantil de payasos, junto a la actuación de corpóreos en el escenario del anfiteatro.

En el lugar, también se realizó un desfile de moda infantil, se entregaron reconocimientos a quienes permanentemente apoyan esta actividad, como los clubes de motocicletas, Yareta y los payasos que acompañan al Tío Vladi.

Se instaló también un vacunatorio móvil, para que los niños y adultos se inmunizaran contra las enfermedades respiratorias de invierno (como la influenza), y el Covid-19.